



Drei Jahre Ausbildung erfolgreich gemeistert: Die Absolventen der Altenpflege.

Fotos: Berufsfachschulen der Altenpflege und Altenpflegehilfe

Sinnstiftende und erfüllende Aufgabe

Berufsfachschulen für Altenpflege und Altenpflegehilfe: 15 Pflegefachhelfer und 41 Altenpfleger verabschiedet

ASCHAFFENBURG. Die Berufsfachschulen der Altenpflege und Altenpflegehilfe der Hans-Weinberger-Akademie der Arbeiterwohlfahrt (Awo) in Aschaffenburg entlassen in diesem Jahr 15 Pflegefachhelfer und 41 Altenpfleger in ihre berufliche Zukunft.

Es ist immer wieder schön zu sehen, dass die Anstrengungen sich lohnen: Wissend, gut qualifizierte Mitarbeiter ausgebildet zu haben, bereichern unsere Absolventen die Teams in Alten- und Pflegeeinrichtungen der ambulanten und stationären Altenhilfe in der Stadt und im Landkreis«, so die Schulleitung.

Ein Jahr in der Ausbildung zum Pflegefachhelfer und drei Jahre in der Altenpflegeausbildung, ein umfangreicher und anspruchsvoller Lernstoff liege hinter den Prüflingen. Und alle haben, so die Schulleitung, bereits eine feste Arbeitsstelle.

Eine Ausbildung in der Pflege lohne sich, auch wenn die gesell-

schaftliche Anerkennung oftmals nicht so angemessen sei. Nahezu Arbeitsplatzgarantie, umfangreiche Fort-, Weiterbildungs- und Studienmöglichkeiten und eine sinnstiftende und erfüllende Aufgabe – das könnten nicht viele Ausbildungsberufe von sich sagen.

Lehrer und Dozenten engagierten sich weit über das Maß für die Schüler. »Um die Schüler auf ihre Aufgaben vorzubereiten, optimieren wir ständig unsere Unterrichtsinhalte und unser pädagogisch-didaktisches Konzept«, heißt es in dem Text der Schulleitung.

Bei einer zunehmenden Überalterung der Gesellschaft könnten Pflegeberufe nicht hoch genug bewertet werden. Das Kollegium gratulierte seinen Schülern zu ihren Berufsabschlüssen, dankte ihnen für ihren wichtigen und besonderen gesellschaftlichen Beitrag und wünschte ihnen für ihre Zukunft Rahmenbedingungen, die es ihnen ermöglichen, die erlernten Berufe lange auszuüben.

Die Absolventen der Aschaffener Berufsfachschulen für Altenpflege und Altenpflegehilfe im Überblick:

Altenpflege, Klassen VZ13a/b:

Nicole Schmitt aus **Albstadt**; Chantale-Lisa Dorn, Kathrin Glotzbach, beide aus **Alzenau**; Hannah Brosig, Marzena Cooper, Friederike Dirks, Yasin Esen Aschaffenburg, Laura Hein, Mary Arlene Jähmig, Corinna Jonas, Elena Kimmel, Kathrin Langhans, Ludmilla Legler, Nicole Otto, Daniela Pichel, Katarina Pietzuch, Irina Porshevnikov, Lisa Schäfer, Dagmar Schwestka, Johannes Stegmann, Ivana Versic, alle aus **Aschaffenburg**; Stephanie Baldringer aus **Erlenbach**; Alisha Geis, Andrea Leitzke, beide aus **Goldbach**; Viktoria Hein aus **Großostheim**; Nadja Ernst, Michael Hock, beide aus **Haibach**; Altnai Mir Kyzy, Ute Stöhr, beide aus **Hösbach**; Denise Bernhard aus **Johannesberg**; Hannah

Rosenberger aus **Kleinkahl**; Jessica Fleckenstein aus **Kleinostheim**; Michelle Körner, Valerie Schüppel, beide **Neuhütten**; Angelika Cyprys aus **Obertshausen**; Anna-Kira Geilenkirchen aus **Sommerkahl**, Magdalena Lang aus **Stockstadt**; Svetlana Levin aus **Sulzbach**; Zeljka Djutovic aus **Waldaschaff**; Katja Goldhammer, Anja Pucher, beide aus **Weibersbrunn**.

Pflegefachhilfe, Klasse APH15:

Yasemin Arslan, Tomris Bekir, Andreea Margit Fodor, Sara Mularu Feysea, Ngoc Quy Nieto Molina, Christian Schadler, Nadja Stack, alle aus **Aschaffenburg**; Michaela Wegher aus **Großkrotzenburg**; Maria Kerler, Linet Otieno, beide aus **Großostheim**; Marcel Camacho Martinez, Vanessa Kalus, Denise Arnold, alle aus **Karlstein**; Christiana Kreuzer aus **Mömbriß**; Joshua Träger aus **Stockstadt**. *Dagmar Fleckenstein, Schulleiterin*



In die berufliche Zukunft entlassen: Die Absolventen der Pflegefachhilfe der Berufsfachschulen für Altenpflege und Altenpflegehilfe.



Prüfungsbeste der Altenpflege (von links): Marzena Cooper, Anna-Kira Geilenkirchen, Katarina Pietzuch, Schulleiterin Dagmar Fleckenstein.